



Tiro con Arco



"PLAN COBAYA" LOS ARQUEROS DE HUELVA SE PREPARAN PARA UNA POSIBLE PARTICIPACION OLIMPICA

La Federación Provincial de Tiro con Arco de Huelva, está viviendo intensamente este año de 1979, año olímpicamente Pre-olímpico, para ello la Federación Española ha creado el llamado plan «Cobaya» y que afecta muy directamente a Huelva, ya que consiste en la preparación física y técnica de un grupo de arqueros llamado de alta competición, con vistas al próximo Campeonato del Mundo que se celebrará en Berlín en el mes de julio, de los cuales cuatro son de Huelva.

Estos arqueros son: José Saavedra, Francisco Peralta, Francisco Gómez y José Prieto que seguidamente nos informan acerca de los pormenores de esta preparación.

—Saavedra, ilusionado con tu posible participación en la Olimpiada de Moscú?

—Ilusión nunca falta; pero es algo que está aún muy lejos para nosotros.

—De todas formas os estáis preparando para ello, y según parece bastante intensamente.

—Sí, la preparación es muy buena y en definitiva todo el plan «Cobaya», en los controles a que estamos sometidos en Madrid una vez al mes estamos dando unos resultados muy buenos, en cuanto a preparación física se refiere y en cuanto a la parte técnica, como se trata de depurar la que ya poseemos, también nos están controlando con objeto de no desviarnos de nuestra línea a seguir en cuanto a posibles modificaciones.

Preguntamos a Peralta, otro de los componentes de este grupo de representantes onubenses, que han llevado el arco más allá de nuestras fronteras

la de Munich en el año 1972.

—¿Qué tal el plan Cobaya?

—Es una serie de entrenamientos y concentraciones periódicas que estamos realizando teniendo como objetivo principal el Campeonato del Mundo.

—¿Quién os prepara?

—Aquí en Huelva, nos está preparando Antonio Suárez, al cual estamos entregados desde el mes de diciembre y que dicho sea de paso estamos bastante satisfechos de su trabajo, luego los controles nos lo hacen en Madrid en la residencia Blume.

—Ahora le toca el turno a Paco Gómez del grupo el que menos tiempo lleva tirando.

—Paco, ¿qué tiempo hace que practicas el tiro con arco?

—Realmente poco tiempo, yo comencé a tirar hace aproximadamente cuatro años o quizás menos.

—en tan corto espacio de tiempo, se puede llegar a ser un deportista de élite.

—No te ocupa la menor duda, y esto podrá comprobarlo todo aquel que se lo proponga, todo es cuestión de entrenamiento y sacrificio que como ves también tiene su compensación.

—Destino: ¿Berlín?

—Ese es nuestro primer objetivo, el que alguno de nosotros podamos asistir, o bien los cuatro, depende de unas tiradas clasificatorias que se celebrarán al final del plan «Cobaya», sobre el mes de junio. Después si se consiguen buenos puestos podremos decir que el primer objetivo se cumplió.

—Y por último preguntamos a Prieto, ¿qué te ocurrió en Alicante?

—Si te refieres al Campeonato de España de Tiro en Sala, te diré sencillamente que lo perdí, o lo que es igual que no supe conservar el título, pero ya vendrán mejores tiempos.

—Vayamos a lo que interesa, y dime qué salidas internacionales hay previstas en este año pre-olímpico.

—En primer lugar, y podemos decir que como fase preparatoria para el Campeonato del Mundo, está el torneo «Le Casque D'Or» en Ginebra (Suiza) en el mes de junio, en julio en Berlín los Mundiales, en agosto en Varsovia (Polonia) y por último en septiembre y en Split Yugoslavia los Juegos del Mediterráneo, todos ellos de vital importancia, puesto que los resultados que se obtengan serán

los que nos den paso a la Olimpiada de Moscú.

—La Federación Española además de estas tiradas, que podríamos definir como clasificatorias, os fija 1.225 puntos como mínimo para asistir en Moscú. Piensas que es muy elevada la puntuación, y en qué modo influye en el aspecto psicológico?

—Pienso que las puntuaciones serán precisamente las que valen y por tanto hay que obtener resultados positivos, para que el Comité Olímpico Español nos tenga en cuenta hay que hacer puntos acorde con las puntuaciones internacionales y en cuanto a la influencia de unas marcas creo que un deportista de élite debe estar preparado para superar cualquier tipo de handicap, bien sean psicológicas, físicas o técnicas las barreras a superar.

—Desearnos que todas estas ilusiones, estos trabajos de estos hombres que además de deportistas, casados y con hijos la mayoría se vean coronados con el éxito deportivo y moral que cada uno de ellos merece, también nos consta que es una de las Federaciones que más éxitos está dando a Huelva y esto bien merece una recompensa.

Buena suerte.



PELOTA EL PRESIDENTE DE LA FEDERACION ESPAÑOLA VENDRA A HUELVA LA PROXIMA SEMANA

Ayer recibimos la agradable noticia de que don Alberto Cortina vendrá a Huelva la próxima semana para ver las instalaciones existentes en nuestra provincia y para conocer de cerca toda la problemática de la pelota onubense.

CAMPEONATO PROVINCIAL PALETA

Resultados de la última jornada de paleta disputada:

En aficionados.—Idiundo De Sousa 35, Hermanos Moreno 17; Hermanos Moreno 13, Idiundo De Sousa 35 (segunda vuelta).

En infantiles. Todos los encuentros programados no pudieron celebrarse debido al escaso tiempo de que dispuso del frontón de la Ciudad de ambas poblaciones. M

A las 17.30 h. Santos-Segundo contra Idiundo De Sousa.

Descansa la pareja formada por José Mario-Merita.

Es digno de todo elogio la